



.12 NOV 2024

COMMUNIQUE N° 000230 /24/UYIIVREPDTIC/SG/DAAC/DEPE du _____
PRESS RELEASE OF

Portant résultats du test de sélection au cycle de Master Professionnel en Relations Internationales, parcours : AFFAIRES MARITIMES ET DROIT DE LA MER (FADROMER), à l'Institut des Relations Internationales du Cameroun (IRIC) de l'Université de Yaoundé II au titre de l'année académique 2024-2025.

To publish the results of the selection of candidates into the Professional Master of International Relations, MARITIME AFFAIRS AND THE LAW OF THE SEA (FADROMER) section at the International Relations Institute of Cameroon (IRIC) of the University of Yaounde II for the 2024-2025 academic year.

LE RECTEUR DE L'UNIVERSITE DE YAOUNDE II COMMUNIQUE :
THE RECTOR OF UNIVERSITY OF YAOUNDE II ANNOUNCES:

Sont, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes requis, déclarés définitivement admis au concours d'entrée au cycle de Master Professionnel en Relations Internationales, parcours AFFAIRES MARITIMES ET DROIT DE LA MER (FADROMER), à l'Institut des Relations Internationales du Cameroun (IRIC) de l'Université de Yaoundé II, pour le compte de l'année académique 2024-2025, les candidats dont les noms suivent classés par ordre de mérite. Il s'agit de:

Subject to the presentation of the originals of the required diplomas the following candidates, ranked per merit, are declared admitted into the Professional Master of International Relations, MARITIME AFFAIRS AND THE LAW OF THE SEA (FADROMER) section, at the International Relations Institute of Cameroon (IRIC), University of Yaounde II for the 2024-2025 academic year. They are:

CANDIDATS REGULIERS/REGULAR CANDIDATES

N°	NOMS / FIRST NAME
1	KOUBE FOTSO LUCRECE LEONELLE
2	PEMHA LUQUE DIANA MARION
3	ACHET NJIFON YANN DOMINICK
4	NGOA AKONO GERARD HAROLD
5	LEKA AMBOUMA ESTHER SANDRA
6	NTUMBI SONIA MANJUO
7	MOLLO NGONO GABRIELLE-MANUELA
8	CLIVE NGONGEH FOGAM
9	DIKOUME BIWOLE OCEANE THAIS
10	NGO MBEKE MBEKE EMILIENNE PRINCESSE



CANDIDATS TRAVAILLEURS/PROFESSIONAL CANDIDATES

N°	NOMS / FIRST NAME
1	ONDJA'A MENGUE CARINE NIQUAISE
2	CHIME KENDO ARIELLE GHISLAINE
3	BELINGA SABADA LOUIS ROGER
4	ZETI JEAN-BOSCO
5	FORBI PERISE EYONG NYOSAI
6	ASSIENE ANGIE FREDERIQUE
7	NGONO NELLY ADELINE
8	BECK STEVE ISAAC
9	EYONG JOHN MBU
10	LEDWINA BESSEMAKO NDIP
11	EBISSOULEYE NYAMSSI NARCISSE LUC
12	NGO KOUYA AGATHE EPSE NZIE SCHOUW
13	NGUIMUT MBOG NDOUNG JULES CONSTANTIN
14	MBIDA MOKOH GILBERT
15	OBAMA MEWALI BERTHE MELIKA

Les candidats définitivement admis sur la liste principale ont un délai de **deux semaines** à compter de la date de signature du présent communiqué pour prendre une inscription. Passé ce délai, les intéressés seront considérés comme démissionnaires et remplacés par les candidats de la liste d'attente par ordre de mérite.

*The successful candidates on the substantive list are requested to register within **two weeks** from the date of signature of the present Press Release. After the above deadline, they will be considered as having declined and will be replaced by candidates on the waiting list by order of merit.*

LE RECTEUR DE L'UNIVERSITE DE YAOUNDE II
THE RECTOR OF UNIVERSITY OF YAOUNDE II




Pr. Richard Laurent OMGBA